

2024-06-10

## Tensión en el IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/mexico/tension-iecm-580119>

Y fue en la discusión por la asignación de candidaturas plurinominales en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, donde llamó la atención el nivel de crispación que se dio entre consejeros. En particular, nos comentan, generaron ruido algunas participaciones de Carolina del Ángel. Y es que, nos dicen, el que levantara la voz e interrumpiera el correcto desarrollo de la sesión con diversas intervenciones acaloradas, llevó a que en un par de ocasiones, sus colegas le hicieran un llamado a conservar la calma y guardar respeto en la sala. Varios videos dan cuenta de las participaciones de Carolina, que los ciudadanos se encargarán de evaluar. "Estoy siendo agredida por una de las integrantes de esta mesa, no puede estarme agrediendo de esa manera", debió intervenir la presidenta Patricia Avendaño en un momento. Uf.